

Estímulos a la construcción

Señor Director:

Con entusiasmo vemos el anuncio de licitaciones de obras de infraestructura del MOP, por US\$ 1.270 millones. La idea es dinamizar un sector de la construcción fuertemente golpeado por la inflación, el alza del costo de los materiales y permisología, tras la pandemia, y proveer de infraestructura pública para los servicios que la población requiere.

Para esto, el ritmo de ejecución del presupuesto de 2024 debe seguir adelante, área donde el MOP ha mostrado mejoras, llegando casi a un 50% este primer semestre.

Estas medidas generan impactos positivos en diversos ámbitos: por cada US\$ 1.000 millones invertidos en obras, se producen 40.000 puestos de trabajo anuales. Celebramos el anuncio que estimula la colaboración público-privada, tan necesaria en tiempos en que requerimos que nuestro país crezca y desarrolle, generando equidad a todos sus ciudadanos.

VIVIAN MODAK
VICEPRESIDENTA (S) CÁMARA CHILENA DE LA
CONSTRUCCIÓN, CONSEJERA DEL CPI.